
Произношение и 
Правописание 
Глагольных Окончаний

Ястребова Л.Н.
Февраль, 2016



Окончание –s –es (3л.ед.ч.): 
Произношение 

□ –s читается как [z] после звонких 
согласных и гласных: he reads, lives, 
sees; [s] после глухих согласных: he 
works, wants. 

□ –еs читается как [iz]после свистящих 
и шипящих: he passes, teaches, 
judges.



Окончание –s –es (3л.ед.ч.): 
Правописание

□ После согласной y меняется на i и 
добавляется –es: to study – he studies; 
to try – he tries; после гласной y 
остаётся без изменений: to play – he 
plays, to stay – he stays.

□ После гласной о добавляется 
окончание –еs, которое читается [z]: 
he goes, does. 



Окончание –ing (Причастие I): 
Правописание

□ Немая -е выбрасывается: to give – 
giving, to close – closing. 

□ Конечная -y не меняется : to deny – 
denying.

□ Конечное буквосочетание -ie меняется 
на -y: to die –  dying, to lie –  lying, to 
tie – tying.



Окончание –ing (Причастие I): 
Правописание
□ Конечная согласная буква 

удваивается после короткого гласного 
звука: to run – running, to forget – 
forgetting; 

□ Конечный r удваивается в ударном 
слоге: to prefer – pre′ferring (НО: to 
differ - ′differing).

□ Конечный l всегда удваивается в Бр.
Англ.: to travel – travelling (НО: Aм.
Англ. traveling). 



Окончание –ed/d (Причастие II): 
Произношение 

□ [id] после t,d: wanted, needed, landed. 
□ [d] после звонких согласных кроме d 

и после гласных: opened, saved, 
played.

□ [t] после глухих согласных кроме t и 
после свистящих и шипящих: worked, 
laughed, brushed.



Окончание –ed/d (Причастие II): 
Правописание

□ Глаголы, оканчивающиеся на -е, 
добавляют –d: to smile –smiled, to 
agree – agreed, to die – died. 

□ После согласной y меняется на i и 
добавляется –ed: to study – studied; 
после гласной y остаётся без 
изменений: to stay – stayed.



Окончание –ed/d (Причастие II): 
Правописание
□ Конечная согласная буква кроме w и 

x удваивается после короткого 
гласного звука: to plan – planned (НО: 
to open – ′opened).

□ Конечный r удваивается в ударном 
слоге: to prefer – pre′ferred (НО: to 
differ - ′differed).

□ Конечный l всегда удваивается в Бр.
Англ.: to travel – travelled (НО: Aм.
Англ. traveled). 



CHECK Проверь себя
Исправь ошибки в написании (если 
есть):
□Begining, catches, tiing, quarreling, 

does, chooseing, replys, trying, pays, 
occurring.
□Lied - liing, appeared - appearing, 

happend – happening, cryed - crying, 
payed – paying.


